

シカ君 と ウマ君

～ 来週の相場見通し ～

* No.0005 *

04 / 08 / 30

発行・編集 FXニューズレター

<http://www.fx-newsletter.com/>

info@fx-newsletter.com

【 8月30日週 】

ウマ「こんにちは、シカ君。なんだか大きな台風が日本に接近しているようだね。今年は台風の当たり年だなあ」

シカ「オリンピックも、稀に見るメダルの当たり年だったけどね(笑)」

ウマ「そっちはとても嬉しいことだけど、台風はね。まあ、農作物などに対する影響を考えると、必要悪的なところもあるけど」

シカ「しかし、日本のかたたちはオリンピック中継に夢中で相場をやっていないのかな。ドル/円は1週間を通してヒドイ値動きだったね」

ウマ「そう。僕もシカ君に聞こうと思っていたんだよ。今週月曜日から木曜日までのレンジは僅かに1.35円。下手をすれば、一日でそれ以上変動することだってあるのに(苦笑)」

シカ「確かにね。でもユーロ/ドルは結構大きく動いているし、英ポンドはそれ以上。為替全体の動きが鈍かったわけじゃない」

ウマ「と言うことは、やはりオリンピックが原因なのかい？」

シカ「それも無視できない要因だとは思うけど。でも、それ以上にヘッジファンドなどの投機筋がドル/円の売買に興味を失っていることが大きいように思う」

ウマ「ドル/円の売買から、バイバイ…か」

シカ「また駄洒落かい！」

ウマ「まあまあ。それで、興味をなくしているのはどうしてなんだい？」

シカ「積極的な売買をするのは決め手を欠いているからね。それと、原油などほかの取引でダメージを負ったヘッジファンドなども少なくないみたいなんだ。だから、リスクテイクと呼ばれる彼らも、目先のリスクを負いにくくなっている」

ウマ「なるほどね。と言うことは、まだしばらくレンジ相場が継続かな。以前、シカ君に教えてもらったことだけど、米大統領選前のドル/円は小動きだって言うし」

シカ「その可能性は高いと思う。ただ、ドル/円のチャートを見ると、ちょっと気掛かりな点もあるけどね」

ウマ「うん？」

シカ「ウマ君は見たことないのかな。今年の4月以降は綺麗な三角保ち合いを形成しているんだけど、それがかなり煮詰まっているんだ。来週かどうかは判らないけど、仮に保ち合いを放れることがあるようだと、一気に次の流れが示されることも否定は出来ないよ」

ウマ「早くレンジを放れてくれないとなあ。儲けるチャンスがなくて、干上がってしまうよ」

シカ「シカ君って、業者さんみたいなことをいうんだね…」

(了)

当レターは、情報提供のみを目的としたものです。内容に関して正確であるよう注意を払っておりますが、その正確性を保証することはできません。投資や運用にあたっての最終的な判断は、あくまで読者自身の責任と判断によって、ご利用いただくようお願い申し上げます。

なお、本稿の無断転載・転送もご遠慮ください。